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BUREAU EXÉCUTIF
# 17

PROCÈS-VERBAL (ADOPTÉ): 03 MAI 2004
Responsable
générale

Annik Lavoie Externe Vacant

Secrétaire
générale

Justine Blanco Information Myriam Lafrance

Interne Charlotte Guay-Dussault Sensibilisation et
Mobilisation

Vacant

Pédagogie Mathieu Robillard Affaires
socioculturelles

Marie-Claude Monty

Trésorerie David Labrosse Délégué à la
pédagogie

Observateur-trice-s :
Lavoie-Morin, Jean-Philippe
Vadeboncoeur, Julien

0.0 Procédures

Myriam Lafrance propose l’ouverture du Bureau exécutif
Annik Lavoie appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium 

Annik Lavoie propose Myriam Lafrance comme présidente du Bureau exécutif et Justine
Blanco comme secrétaire.
Marie-Claude Monty appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal (26 avril 2004)

Annik Lavoie propose l’adoption du procès verbal du Bureau exécutif du 26 avril 2004 tel
quel
Marie-Claude Monty appuie
Adoptée à l’unanimité

0.3 Suite des procès-verbaux

RAS

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour
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0.0 Procédures
0.1 Praesidium
0.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 26 avril 2004
0.3 Suite du procès-verbal
0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour
0.5 Déclarations
0.6 Régie et/ou réflexion

1.0 Bureau exécutif
2.0 Guide des plaintes
3.0 Table de concertation du 28 avril : Retour
4.0 Assemblée générale du 05 mai

4.1 Mobilisation
4.2 Praesidium
4.3 Ordre du jour : modifications
4.4 Bilan Hiver 2004

5.0 1er mai : retour
6.0 Radio Orage
7.0 Party fin de session
8.0 Affaires diverses
9.0 Levée

Justine Blanco propose l’ordre du jour tel que modifié
Charlotte Guay-Dussault appuie
Adoptée à l’unanimité

0.5 Déclarations

Charlotte Guay Dussault déclare :
- Les chauffeurs d’autobus sont vraiment dangereux

Myriam Lafrance déclare :
- Quand David est pas là, on va aux toilettes

Marie-Claude Monty déclare :
- Un pigeon qui explose fait prepppff

Annik Lavoie déclare :
- Se faire enculer par la droite ou par la gauche, ça fait mal pareil

Pierre Falardeau 

0.6 Régie / réflexions

Annik Lavoie, Responsable générale     :  
 …

Justine Blanco, Secrétaire générale     :  
 …

David Labrosse, Responsable à la Trésorerie     :  
 …

Maya Lussier-Séguin, Responsable à l’Externe     :  
 …

Charlotte Guay-Dussault, Responsable à
l’Interne     :  

 …
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Myriam Lafrance, Responsable à l’Information     :  
 …

Marie-Claude Monty, Responsable aux Affaires
socioculturelles:

 …

Mathieu Robillard, Responsable à la pédagogie     :  
 …

1.0 Bureau exécutif

Démission d’Annik Lavoie (lecture de sa lettre)

Myriam Lafrance propose la démission d’Annik Lavoie
Charlotte Gauy-Dussault appuie
Adoptée à l’unanimité

Prochain Bureau exécutif lundi, comme à l’habitude

2.0 Guide des plaintes

Mathieu Robillard a demandé à Véronique de Broin de le rédiger
Sera rédigé cet été

3.0 Table de concertation du 28 avril 2004: retour

Discussion sur les propositions adoptées lors de cette Table de concertation

4.0 Assemblée générale du 5 mai 2004

4.1 Mobilisation

Collants et tracts

4.2 Praesidium

À Proposer : Mathieu Savard comme président et Myriam Lafrance comme
secrétaire

4.3 Ordre du jour : modification

Rajout du point Bar Coopératif

4.4 Bilan Hiver 2004 : projet

David Labrosse l’a terminé

5.0 1er mai : retour
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La  manifestation  de  Kreativatak  n’a  pas  attiré  beaucoup  de  gens :  environ  30
personne

Plusieurs dizaines de milliers de personnes se sont présentées à la manifestation des
syndicats
Quelques petits affrontements avec la police ont eu lieu

6.0 Radio Orage

Le permanent de la radio doit venir faire un compte-rendu, mais il n’est pas là

Le permanent de la radio gère le budget, les horaires d’émission, le local, etc.

7.0 Party de fin de session

Le comité Anime-Manga sera en charge du vestiaire et le comité Improvisation sera
en charge du bar

On devrait acheter des serviettes et de la bouffe pour les bands

Myriam Lafrance, présidente, doit quitter
Mathieu Robillard propose Charlotte Guay-Dussault comme  présidente du Bureau
exécutif
Marie-Claude Monty appuie
Adoptée à l’unanimité

8.0 Pédagogie
Mathieu Robillard veut changer le suivi du grief en l’améliorant

Guide des plaintes : une équipe se monte pour le rédiger

9.0 Affaires Diverses
Les travailleurs de l’Exode, selon la charte, peuvent être exécutants

La vérification de l’état de propreté des locaux de comités par le Comité de suivi se
fera à 10h30, le vendredi 07 mai

Marie-Claude Monty  propose  que Simon Lafrance apporte un plan de travail
détaillé, mis sur papier, de sa démarche de travail, et ce, pour le prochain
Bureau exécutif. Il devra le présenter oralement au Bureau exécutif
Charlotte Guay-Dussault appuie
Adoptée à l’unanimité

David Labrosse propose que l’horaire de l’archiviste soit affiché sur la porte du
bureau de l’archiviste dès le lundi midi
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Charlotte Guay-Dussault appuie
Adoptée à l’unanimité

Mathieu  Robillard  propose  que  l’ordinateur  [actuellement  dans  le  local  des
livres usagés-archives] redevienne accessible aux étudiants et retrouve sa
place  dans  le  salon et  que  l’archiviste  ait  priorité  lors  de ses  heures  de
travail, quand son horaire est affiché
David Labrosse appuie
Adoptée à l’unanimité

Mathieu  Robillard  propose  que  le  bureau  virtuel  de  chaque  ordinateur  de
l’AGECVM soit  nettoyé par le permanent  en poste le lundi  soir,  avant  de
fermer, et que tous les documents jugés inutiles soient effacés; et que, d’ici
la  fin  de  la  session,  une  personne  de  soutien  informatique  fasse  un
formatage  de  tous  les  ordinateurs  et  que  les  données  importantes  de
l’AGECVM soient sauvegardées.
David Labrosse appuie
Adoptée à l’unanimité

[Note du Secrétaire permanent :
- Avant d’adopter de telles propositions, ne serait-il pas plus sage d’en parler

d’abord  avec  les  intéressé-e-s,  pour  faire  le  tour  de  la  question  sans
précipitation  et  pour  éviter  d’éventuels  conflits  de  travail.  Donc,  dans  un
souci  d’apaisement,  l’ordinateur  du  local  des  livres-usagés  ne  sera  pas
déplacé jusqu’à ce que le Bureau exécutif, lors d’une prochaine rencontre et
après consultation des personnes ad hoc, précise ce mandat.

- Par ailleurs, en ce qui concerne le nettoyage des ordinateurs :
 Si nous laissons un accès libre aux étudiant-e-s, il faut en préciser les

règles avant, et non en cours de route : actuellement, le nettoyage se
fait à la fin de chaque session, et c’est bien ainsi, vu la capacité des
disques durs disponibles sur ces ordinateurs

 Quant au formatage des disques durs, c’est une opération absolument
inutile, tant qu’il n’y a pas eu virus, vers ou autres troubles techniques,
phénomènes que nous n’avons pas connu depuis de longues années à
l’AGECVM.

 Ce qui est fait régulièrement, c’est la mise à jour quasi-quotidienne de
l’anti-virus  sur  les  quatre  ordinateurs  du  secrétariat,  une
défragmentation des disques durs une fois par mois, et un sauvetage
des données de l’AGECVM, sur l’ordinateur ASSO1, une fois par mois.

 Comme quoi, parler avec les personnes concernées peut parfois éviter
d’adopter des propositions inapplicables …]

10.0 Levée
David Labrosse propose la levée du Bureau exécutif
Charlotte Guay-Dussault appuie
Adoptée à l’unanimité
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